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経済産業委員会 

令和4年3月7日（月） 

午前9時59分～午後10時8分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】実松尊信委員長、江原新子副委員長、中島妙子委員、江口善己委員、 

稲葉嵩広委員、松永幹哉委員、堤正之委員、千綿正明委員、 

中野茂康委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決、まとめ） 

 

○実松委員長 

 皆さんおはようございます。 

ただいまから経済産業委員会を開催いたします。 

それでは、採決に入る前に、まずお伺いします。 

当委員会に付託されました議案について反対意見はございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見はないようですので、可決すべき議案について簡易採決により採決を行いたい

と思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしとのことですので、そのように採決いたします。 

お諮りいたします。当委員会に付託されました第1号議案及び第5号議案について、可決

することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めます。よって、第1号議案及び第5号議案は可決すべきものと決定しま

した。以上で当委員会に付託されました議案の採決を終了しました。 

次に、本会議での委員長報告についてはいかがしましょうか。千綿委員。 

○千綿委員 

すいません。ちょっと意見を言ったのが親子間就農について、定住人口をふやすための

政策を上乗せしてやるっていうのも一つの手で、部や担当課単体じゃなくてほかの部との

連携をしながら政策を練ってほしいというようなことを言ってます。他の部署等を見てみ

ますと、そういう連携が少ないような感じがするんで、そこはちょっとぜひ入れてほしい

なという気がします。 



- 2 - 

○実松委員長 

はい。ほかに何か御意見はございませんでしょうか。あれを入れてほしいとか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

ほかに意見もないようですので、あとは正副委員長に一任ということでよろしいでしょ

うか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

最後に、委員会の会議録公開に伴いまして、委員会における字句、数字その他の整理に

ついてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他のその他の整理について、委員長

に委任されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしとのことですので、委員長に委任することに決定しました。 

ここで、2月28日にお伝えした先進地視察について協議したいと思います。 

◎先進地視察に関する委員間協議 

 

 それでは、これで経済産業委員会を終了します。お疲れさまでした。 

 

 

                      令和  年  月  日 

                        経済産業委員長 実 松 尊 信 

 


